



# 学校便り

佐渡市立金井小学校 令和3年6月28日 第4号

ホームページ <http://kanai-es.sado.ed.jp> E mail : kanai-es@sado.ed.jp

## 水泳授業が始まりました

校長 山田 裕之

6月21日から水泳授業が始まりました。子どもたちにとっては2年ぶりのプール水泳となります。

今年度の水泳授業については、4月にスポーツ庁から通知があり、「児童生徒の健康と安全を第一に考えて、地域の感染状況を踏まえ、密集・密接の場면을避けるなど対策を講じた上で、実施についての検討をすること」として、8つの留意事項が示されました。それに基づき、当校では、実施の是非も含め職員会議で協議しました。その結果、可能な限りの配慮をして水泳を実施することとし、独自に以下のような感染症対策を立てました。



### 【新型コロナウイルス対策】

- ① 更衣室での更衣は密になることから、次の場所で更衣させる。
  - 低学年・・・各教室（男子1組、女子2組のように分ける）
  - 中・高学年・・・男子（体育館更衣室）女子（プール更衣室）※出入り口と窓を開け、風の通り道をつくる。  
※2～3グループに分け、児童を入れ替えて更衣させる。
- ② 児童が更衣中・授業中の不必要な会話や発声を行わないよう指導する。
- ③ 児童が手をつないだり、体を支えたりするなど、児童が密接する活動は避ける。また、用具は使い回さない。
- ④ タオルやゴーグルなどの私物の取り違えや貸し借りをしないよう指導する。
- ⑤ プール内・プールサイドでも児童間の間隔は2m以上確保する。
- ⑥ 水栓や用具については、放課後体育部で消毒する。

また、プールの水位を低くし低学年でも間隔を取って泳げるようにする、プールサイドで待つ時間が長くなることから気温・水温が十分高い日に実施する、1年間のブランクを考慮し水に慣れる活動を中心に行う、といったことも申し合わせました。

初日は6年生と5年生がそれぞれ2時間ずつ実施しました。例年であれば大きな歓声が校長室まで聞こえていたことと思いますが、今年は先生方の指導をしっかりと守り、静かに取り組んでいました。泳ぐ時間は短くても、泳げる回数は少なくても、子どもたちに水泳という“学び”を経験させたいと思っています。